

Noticias Caracol / Economía / Los dos nombres que suenan para reemplazar a Felipe Bayón en la presidencia de **Ecopetrol**

Los dos nombres que suenan para reemplazar a Felipe Bayón en la presidencia de **Ecopetrol**

El presidente Gustavo Petro ya tendría en su escritorio las hojas de vida de los posibles sucesores de Felipe Bayón en **Ecopetrol**.



Por: Noticias Caracol / EFE | 27 de Enero, 2023

Actualizado: enero 27, 2023 10:54 AM

Editado por: Sandra Soriano Soriano



Tras el anuncio de la [renuncia de Felipe Bayón al cargo como presidente de **Ecopetrol**](#), se conoció que el jefe de Estado, Gustavo Petro, ya tendría dos personas como posibles candidatas para asumir este cargo a partir del 1 de abril de 2023.

- **Le puede interesar:** [Exploración de petróleo y gas: consecuencias para Colombia de no conceder nuevos contratos](#)

Noticias Caracol pudo establecer que el primer nombre es el de Saul Kattan Cohen, uno de los hombres más cercanos al presidente de la República. Entendidos señalan que no tiene mayor experiencia en el tema petrolero y llegó a la junta directiva de la compañía por designación del mismo Petro.

El segundo nombre en el sonajero es Ricardo Roa, también muy cercano al jefe de Estado, ya que ocupó una de las gerencias más importantes de la campaña. Es un ingeniero mecánico, especialista en sistemas gerenciales, pero sin experiencia en temas petroleros, tal como Saul Kattan. De no llegar a la Presidencia de **Ecopetrol**, sería designado para dirigir ISA.

Sobre Felipe Bayón, especialistas dicen que es la persona sobre cuyos hombros **Ecopetrol** alcanzó los más altos estándares de producción.

Durante su gestión, la compañía alcanzó excelentes resultados operativos y financieros, convirtiéndose

Lo último

Colombia Ene 28

- 1 Más de 300 menores de 5 años murieron por desnutrición en Colombia en 2022: Defensoría del Pueblo

Antioquia Ene 28

- 2 Liberan a dos excombatientes de las FARC que habían sido secuestrados en Ituango, Antioquia

Economía Ene 27

- 3 Felipe Bayón dice que su salida de **Ecopetrol** no obedece a posición del Gobierno sobre hidrocarburos

Selección Colombia Ene 27

- 4 Selección Colombia vs. Estados Unidos, EN VIVO este sábado en Gol Caracol y www.golcaracol.com

Política Ene 27

- 5 Gustavo Petro aceptó la renuncia de Belizza Ruiz, viceministra de Energía: ¿quién la reemplazará?

en pionera en la región al fijar una meta de reducción a cero de emisiones netas de carbono, proyección planteada para el año 2050.

El ingeniero dejará el cargo el próximo 31 de marzo, aunque no explicó los motivos.

Felipe Bayón está al frente de [Ecopetrol](#) desde septiembre de 2017 y el pasado 28 de octubre fue ratificado en el cargo por la nueva junta directiva de la empresa, elegida dos meses después de la llegada a la Presidencia de Gustavo Petro, quien ha puesto en duda la continuidad de las actividades de exploración y explotación de crudo en el país.

- [Ministra Irene Vélez defiende informe sobre petróleo y gas: "Las cifras son correctas"](#)

"Durante su gestión la compañía alcanzó excelentes resultados operativos y financieros que aportaron importantes beneficios en materia de soberanía energética y más recursos para el cierre de las brechas sociales en el país, siempre teniendo como principio la vida de las personas", señaló [Ecopetrol](#) en un comunicado.

La empresa destacó que Felipe Bayón lideró la transformación "para convertir a [Ecopetrol](#) en un grupo diversificado de energía referente en el continente americano, comprometido con la transición energética, con una robusta estrategia de largo plazo al 2040 'Energía que transforma', que responde integralmente a los retos actuales en materia ambiental, social y de gobernanza para continuar creciendo de manera sostenida y rentable".

"Bajo la dirección de Felipe Bayón, el Grupo [Ecopetrol](#) también se convirtió en pionero en la región al fijarse una meta de reducir a cero las emisiones netas de carbono al año 2050, así como el diseño y puesta en marcha de su plan estratégico para el desarrollo de hidrógeno de bajas emisiones", agregó el comunicado al mencionar sus mayores logros.

Con Bayón al frente, [Ecopetrol](#) consiguió en los últimos años los mejores resultados financieros de su historia, a pesar de la difícil coyuntura internacional por la pandemia y la bajada de los precios internacionales del crudo.

El pasado 18 de enero, en una entrevista con EFE en el Foro Económico Mundial en Davos (Suiza), destacó la visión de largo plazo de la compañía para garantizar la soberanía energética de Colombia.

"Pensamos también en términos de soberanía energética, porque la energía la vemos desde el punto de vista de la seguridad energética, que nuestra energía la podamos producir localmente y depender menos de los mercados externos", manifestó.

El anuncio de la salida de Felipe Bayón, publicado después del cierre de los mercados, tomó por sorpresa al país y fue lamentado por diversos sectores.

"Más que grave la salida de Felipe Bayón, presidente de [Ecopetrol](#). Su conocimiento del sector, su seriedad, su compromiso y sus logros, contrastan con la irresponsabilidad, falta de rigor técnico y populismo de la ministra (de Minas y Energía) Irene Vélez", expresó en Twitter el exprecandidato presidencial Federico Gutiérrez.

- [Informe sobre reservas de hidrocarburos: "En Ministerio de Minas no es muy transparente ese proceso"](#)

Por su parte, el exministro de Defensa y exembajador en Washington Juan Carlos Pinzón definió la salida de Bayón como "un mal mensaje", pues se trata de un "hombre serio, experto en la industria, con experiencia internacional. No político, ni afín a un sector particular".

Otras noticias:

- [Así huyó John Poulos: vea qué hizo tras supuestamente botar el cuerpo de Valentina Trespalcios](#)
- [Detienen a cinco expolicías que mataron a joven afroamericano por una infracción de tránsito](#)

✓ Síguenos en Google Noticias con toda la Información de Colombia y el mundo.

Vea también:

Economía Ene 27

☰ Banco de la República subió de nuevo las tasas de interés a 12,75%



Economía Ene 26

▶ Felipe Bayón dejará de ser el presidente de Ecopetrol a partir del 31 de marzo

Economía Ene 27

▶ ¿Bajarán las tarifas tras decisión del presidente Petro de regular los servicios públicos?



Economía Ene 25

▶ Fundación entrega 500 becas de formación gratuita para jóvenes

Economía Ene 27

▶ “Si a Ecopetrol le va mal, a todo Colombia le va mal”: expertos tras salida de Felipe Bayón



Economía Ene 25

▶ Informe sobre reservas de hidrocarburos: “En Ministerio de Minas no es muy transparente ese proceso”

NUESTRA RED DE PORTALES

Descarga nuestra APP

Paute con nosotros

Contáctenos

Noticias de los Famosos

Noticias de Fútbol

Noticias de deportes

Señal en vivo Blu Radio

Noticias de Música

Noticias de Farándula

Escuchar Música Clásica

Todo Sobre Gaming

Suscripción El Espectador

Serías y Telenovelas Caracol

Caracol Next

Caracol Corporativo

Caracol Internacional

SERVICIOS CORPORATIVOS

Servicio al televidente

Defensor del televidente

TDT

Código del buen gobierno

Contáctenos

Clientes y proveedores

LEGAL

Condiciones de acceso a la red

Responsabilidad corporativa

Política de tratamiento de la información

Política de cookies

Términos y condiciones

Corporativo

MIEMBRO DE:



El uso de este sitio web implica la aceptación de los Términos y condiciones y Políticas de Tratamiento de la Información de CARACOL TELEVISIÓN S.A. Todos los Derechos Reservados D.R.A. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. Reproduction in whole or in part, or translation without written permission is prohibited. All rights reserved 2021.